



Vom 13. bis 17. Juli dreht sich bei der Messe Frankfurt alles rund ums Fahrrad. Über 1500 Aussteller aus der ganzen Welt präsentieren hier ihre Innovationen. Die Eurobike 2022 zeigt dabei aber auch, dass es Sinn macht bestehende Fahrradteile noch einmal ins Visier zu nehmen und zu optimieren.

Anmoderation:

Du musst das Rad nicht neu erfinden! Dieser Satz hat wohl noch nie so gut gepasst, wie jetzt zur Eurobike 2022. Denn die Neuheiten auf der Messe sind oft Fahrradteile, die schon seit Ewigkeiten existieren, jetzt aber nochmal optimiert werden. Theresa Vorleiter berichtet:

Der Hersteller Ergon aus Koblenz optimiert zum Beispiel die Lenkradgriffe. Was kann man an einem Griff optimieren? Den Komfort! Die "GXR"-Griffe haben winzige Luftblasen im Material und erhöhen damit die Dämpfung, heißt nie wieder schmerzende Handballen.

Oder der Full-Face-Helm für Kinder von Abus. Durch seinen abnehmbaren Kinnbügel kann er innerhalb von Sekunden umfunktioniert werden. Geht's mit dem Fahrrad in die Schule, dann ohne Kinnbügel, geht's mit dem Mountainbike in den Bikepark, dann darf's ein bisschen mehr Sicherheit sein.

Oder die Klingel - warum nicht einfach einen Airtag-Sender von Apple dort einbauen. So kann der Standort jederzeit abgerufen werden. Sollte das Rad jemals geklaut werden, macht es die Suche danach deutlich einfacher. Und der Dieb hat keine Ahnung, weil von außen sieht die AirBell von Messingschlagler aus, wie jede andere Klingel.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Frankfurt...